

Ministro de Salud Pública chequea áreas de salud y Programa Materno Infantil en Granma



Chequeo de áreas de salud y Programa de Atención Materno Infantil en Granma

La Habana, 22 junio (RHC) José Ángel Portal Miranda, ministro de Salud Pública de Cuba, chequeó hoy el Programa de Atención Materno Infantil (PAMI), la situación higiénico epidemiológica y la recuperación de las instalaciones afectadas por las intensas lluvias, en la provincia de Granma.

Según el Ministerio de Salud Pública en Twitter, en la reunión el titular de Salud llamó a mejorar los indicadores que presenta el PAMI en la provincia abordando las problemáticas de manera intersectorial con acciones que se ajusten a la realidad de los territorios.

Portal Miranda alertó sobre la necesidad de las acciones que deben continuar realizando en la prevención y tratamiento de la hipertensión arterial en las gestantes, ya que es una de las causas asociadas al bajo peso al nacer en esta oriental provincia.

Con respecto al tema, el doctor Manuel Rivero Avella, director nacional de Atención Médica, refirió que se debe trabajar en la identificación oportuna de las malformaciones, lo que constituye en la actualidad una debilidad en la provincia.

Este miércoles, el ministro recorrió áreas de salud de la provincia de Holguín, Las Tunas y Camagüey. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/326346-ministro-de-salud-publica-chequea-areas-de-salud-y-programa-materno-infantil-en-granma>



Radio Habana Cuba